

Territorio

RAP Eje Cafetero

Así fue la semana

GOBERNADORA DEL TOLIMA SIGUE TRABAJANDO DE LA MANO DE LA RAP EJE CAFETERO



El avance en temas relacionados con el turismo, ordenamiento territorial, obras por impuestos, educación y la conformación de esquemas asociativos territoriales, fue tratado por la gobernadora del Tolima Adriana Magali Matiz y el gerente de la Región Administrativa y de Planificación RAP Eje Cafetero, Humberto Tobón.

Las dos entidades vienen trabajando de manera mancomunada en proyectos que son

sustanciales en términos de desarrollo económico y bienestar humano. Se tiene planificado un encuentro con empresarios del Tolima para hablar de obras por impuestos y una reunión sobre buenas prácticas educativas con los líderes de planeamiento educativo de los departamentos de Quindío, Caldas y Risaralda.

IMPULSO DE UN ESQUEMA ASOCIATIVO TERRITORIAL ENTRE CALDAS Y RISARALDA



En un esfuerzo conjunto para fomentar el intercambio económico y el desarrollo agroindustrial, la RAP Eje Cafetero y la Alcaldía de Anserma con su mandatario Omar Andrés Reina, acordaron trabajar en la creación de un Esquema Asociativo Territorial entre el occidente de Caldas y Risaralda.

Este esquema asociativo territorial tiene como objetivo principal facilitar el intercambio económico, la movilidad, el desarrollo agroindustrial y establecer una interlocución efectiva con las autoridades territoriales y nacionales. Se busca que esta iniciativa abarque a 10 municipios, 5 de Caldas y 5 de Risaralda, potenciando así las oportunidades de desarrollo en la región.

LA RAP EJE CAFETERO Y CORPOCALDAS HABLANDO DEL MANEJO DEL RECURSO HÍDRICO Y GESTIÓN DE RIESGO

Cinco temas concentraron la reunión entre Humberto Tobón, gerente de la RAP Eje Cafetero y Germán Alonso Páez Olaya, director general de Corpocaldas, como parte de un plan de trabajo conjunto y la opción de vincular a estos propósitos a las otras corporaciones autónomas de la región.

Los temas tratados tuvieron que ver con: la presentación de proyectos para la protección del Parque Nacional Natural Los Nevados, el diseño de un proyecto de seguridad hídrica, la socialización de las determinantes ambientales entre los inversionistas de los sectores logísticos, la aplicación del Plan Regional de Gestión del Riesgo y el Plan Regional de Turismo “Destino entre Montañas”.



ENCUENTRO CON EL CÓMITE DEPARTAMENTAL DE CAFETEROS DEL TOLIMA



La RAP Eje Cafetero se reunió con Gildardo Monroy Guerrero, director ejecutivo del Comité Departamental de Cafeteros del Tolima, para avanzar en proyectos conjuntos de región enfocados en los cafés especiales, la capacitación de baristas y el turismo rural. En este sentido es fundamental que haya un mejoramiento de las vías terciarias y un cuidado constante de los recursos hídricos.

Tolima es el tercer productor nacional de café y junto con los departamentos de Caldas, Quindío y Risaralda, que conforman la RAP Eje Cafetero, suman el 29% del total de la producción nacional.

SECCIONALES DE COTELCO RESPALDAN EL PLAN TURISTICO REGIONAL

Los directores y directoras de Cotelco, Zulma Barrios del Tolima, Valeria Montero de Quindío, Andrés Parra de Risaralda y Juan Pablo Alba de Caldas, se reunieron con los directivos de la RAP Eje Cafetero, para proyectar acciones conjuntas que permitan fortalecer el sector hotelero y turístico.

Entre los acuerdos logrados está buscar alianzas estratégicas con la academia de la región para temas de formación; se llevarán a cabo ferias turísticas especializadas para promocionar el territorio; se impulsarán productos turísticos sofisticados; y se realizará la promoción del destino regional a nivel internacional.



CONCEJO DE IBAGUÉ UN ALIADO DE LA RAP EN LA CAPITAL MUSICAL DE COLOMBIA

La central de abastos y el tren del Pacífico son los proyectos que pueden impactar el desarrollo de Ibagué y sobre los cuales se habló entre Arturo Castillo, presidente del Concejo Municipal de Ibagué y directivos de la RAP Eje Cafetero.

También se trazó una ruta sobre la intención de que Ibagué se una al plan regional de turismo “Destino Entre Montañas”, que se viene ejecutando a nivel, especialmente porque en esta capital se realizarán varios eventos en los meses venideros, impulsados por la RAP Eje Cafetero.



CON EL VICEMINISTERIO DE TURISMO

Estuvimos como RAP Eje Cafetero en el municipio de La Virginia, participando como invitados en la cocreación del plan de trabajo entre el Viceministerio de Turismo y el departamento de Risaralda en temas relacionados con el paisaje cultural cafetero.

¡Transformando la
REGIÓN!